
ATA 14/2020
Aos oito dias do  mss de Abril do ano de dois mil  e vinte,  as dez horas,  reuniram-se,

virtualmente, atrav6s do aplicativo Google Hangouts, com amparo legal na Portaria 19/

AGERST/2020,  que  disp6e  sobre  as  medidas  tempofarias  a  serem  adotadas  pela

Agerst,  para  o  enfrentamento  da  pandemia  causada  pelo  CORONAVIRUS  (COVID-

19),  os integrantes do Conselho Diretor da Agencia Reguladora de Servieos Pdblicos

Delegados do  Municipio de Santa Cruz do Sul,  os Conselheiros Titulares Auro Jorge

Schilljngf  Presidente;  Miriam  Cristina  Lau,  Vice-presidente;  Ernani  Baierf  Conselheiro

Tesoureiro;  Astor  Grt]ner;   Jos6   Luiz  Juruena;   o   Procurador  Jefferson   Zanette;.  a

Diretora-Geral  Marindia  Tassinari  e  a  Secretaria-Geral  Maria  da  Grace  Freitas  de

Barros, onde foram tratados os seguintes assuntos: foi aprovada, por unanimidade,  a

Ata  13/2020;  sera enviado,  a  CORSAN,  por sugestao da  Conselheira  Miriam,  e-mail

solicitando que intensifique a campanha a respeito do uso racional da agua, tendo em

vista a estiagem,  pois tern se visto muitas pessoas lavando,  carros,  calcadas, etc.;  o

Parecer   21/PGM/2020,   elaborado   pelo   Dr,   Jefferson,   sobre   eventual   saldo   de

adiantamento  efetuado  pela  PMSC  a AGERST  e  posterior  devolugao  de  valores  e

supefavit de dois mil e dezoito, da AGERST a PMSCS, foi aprovado, por unanimidade;

sera  enviado  ao servidor Daniel  (Contabilidade),  e-mail  com  a  anexacao do  Parecer

21/PGM/2020, solicitando apuragao contabil, adotando premissas para o fim de apurar

eventual saldo pendente de restituigao,  por parte da AGERST,  ao Poder Executivo; o

Conselheiro Astor fez  relato de sua  analise a  respeito  da  diferenga  na estrutura  de

custos da CORSAN, apontada pela mesma, em relagao a Revisao Tarifaria de 2019, e

novamente  apontada  na  solicjtaGao  de  reajuste  tarifario.  da  CORSAN.  enfatizando

que, na sua visao,  nao houve erro matematico e que a estrutura a ser usada,  no lRT
2020, sera a baseada nos calculos da AGERST; ficou decidido que, eventual diferenga

na estrutura  de  custos,  sera analisada  na  pr6xima  revisao tarifaria,  da  CORSAN;  a

resposta  ao  e-mail  do  Dr.  Barin,  sabre  o  funcionamento  da  Agencia,  esta  sendo

finalizada  pelo  Dr.  Jefferson;  em  relagEo  ao  Oficio  202024,  do  TCS  -  impacto  da

pandemia  no  transporte  urbano,  a  Presidente Auro  explanou  o  tear  da  reuniao  do
Grupo  de  Trabalho  do  transporte  coletivo,  realizada  em  sete  de  Abril.  onde  o  Sr.

Vanderiei, do TCS, expos a situagao delicada pela qual  passa o Cons6rcio, devido a

gravissima queda na demanda de passageiros, par conta da pandemia e que soljcitou
a implementacao de ag6es concretas,  ao  Executivo  Municipal,  antes que a situacao

tome-se mais grave; o Presidente Auro ponderou que a Agencia, apesar de ter o papel

de mediadora, disp6e-se a colaborar com as partes e que concordafa com o que for



acordado  entre  o  Cons6rcio  e  a  Prefeitura  e  que  solicitou  aos  representantes  da

SETSU que agjljzem, ao maximo, o andamento do assunto; o Presidente Auro solicitou

que seja colocado, na pauta da pfoxima RO, a contratacao da empresa de engenharia,
onde  sera  discutido  a  necessidade  de  tal  contratagao,  no  momento,  visto  a  atual

situaeao;  em  relacao ao e-mail  de usuario da CORSAN,  com sugestao a  respejto do

0800, ficou decidido que sera abeho Processo Administratjvo, bern como sera enviado

e-mail,  a CORSAN,  com a solicitacao de estudo sobre a possibilidade de criaeao de

urn ndmero de whatsapp  local,  para receber as solicitaeees  dos  usuarios, tendo em

vista a dificuldade de contato atraves deste canal de atendimento. Nada mais havendo

a constar, eu Maria da Grace Freitas de Barros, Secrefaria-Geral, lavrei a presente ata,

que vai assinada por mim e pelo Presidente.

Auro J
Conselhei o-Presidente

ne`thfuce6-
Maria da Grace Freitas de Barros

Secretaria-Geral


